Chlausbrunch zum 40 Jahre Jubiläum

Zum Abschluss des Jubiläumsjahres 2014 organisierte die Help Chur einen ganz besonderen Anlass: Einen Chlausbrunch mit vielen Überraschungen. Die kleinste davon dürfte der Samichlaus gewesen sein, der über jedes Helpi etwas Individuelles zu erzählen wusste, danach aber auch für jedermann etwas zum Naschen mitbrachte. Was der Chlaus alles wusste, ist erschreckend – egal ob Unpünktlichkeit, "heimliches" Üben von samaritertechnischen Sachen zu Hause oder erste Flirtversuche – vor ihm ist kein Geheimnis sicher. Weiter ging es schliesslich mit einem herzhaften Frühstück, das unter der Leitung von Lukas Kleingutti zubereitet wurde. Hier gab es alles, was das Herz begehrt: Rührei, Cornflakes, Brot und vieles, vieles mehr. Damit die Bäuche für eine weitere Überraschung Platz haben, sorgten die anschliessenden Gruppenspiele. Wer kann einem augenverbundenen Mann die meisten Wäscheklammern unbemerkt befestigen? Wer ist das schwarze Schaf und wo ist das Glöckchen versteckt? Nach einem abschliessenden etwas ruhigeren Spiel stieg die Spannung erneut – das Helpi mit den meistbesuchten Übungen wurde mit einem Gutschein für die Rodelbahn Pradaschier geehrt. Und siehe da: 4 Helpis besuchten alle 19 Übungen der Help Chur! Doch damit nicht genug: 2 davon holten denselben Titel schon im Vorjahr – haben also seit über 2 Jahren noch nie eine Übung verpasst. Nachträglich nochmals herzliche Gratulation zu dieser Leistung! Schlag auf Schlag folgte die nächste Überraschung: zum 40 jährigen Bestehen der Help Chur gab's eine feine Jubiläumstorte mit Marzipan, wie fein! Nun sichtlich gesättigt folgte eine letzte Spielerunde, bevor das Händeschütteln startete. "Eine schöne Adventszeit, frohe Festtage und alles Gute", klang's von überall – und so geht nicht nur die Helpübung, sondern für die Help Chur auch das Jubiläumsjahr zu Ende...



Jubiläumstorte "40 Jahre Help Chur"



Alina, Damian, Colin und Seraina haben im Jahr 2014 jede Helpübung besucht